

LE MAOULOU D A HAMDALAYE

9 Février -9 Mars: voilà un mois jour pour jour que les Mahométants ont fêté le Maouloud-Un peu tardivement nous vous donnons un aperçu de la célébration de cette fête à HAMADALAYE.

Le maouloud ou le jour de la naissance du Prophète MAHOMED est célébré dans le monde entier, le 12^e jour du troisième mois de l'année musulmane, par tous ceux qui se conforment à la loi et aux rites de l'Islam. Les musulmans de notre pays, ne sont pas restés inactifs devant ce grand évènement. Nombreux sont ceux qui se sont rendus à HAMDALAYE, localité située à 27 kilomètres de KONGOUSSI, soit à 150 kilomètres au Nord-Ouest de OUAGADOUGOU.

Modeste et coquette cité musulmane, HAMDALAYE, ce lieu Saint, a été le lieu de rendez-vous de plusieurs milliers de fidèles, venus des quatre coins de la HAUTE-VOLTA et des pays voisins. Le but de ce déplacement était de célébrer dans la ferveur, le 1449^e anniversaire du Prophète MOHAMED.



Les fidèles au lieu Saint(KAABA) d'HAMDALAYE.

Cette cité musulmane avec ses 500 personnes, reçoit chaque année à l'occasion du Maouloud près de 10.000 fidèles. HAMDALAYE a été créé vers 1951 par le Cheick Al Islam, El Hadj Hassane Moctar, lui né vers 1901 à TIONSIGO (Haute-Volta). Pour en revenir aux cérémonies qui ont marqué la célébration du maouloud à HAMDALAYE, rappelons qu'elles ont commencé le Vendredi 9 février dernier à 21h 15, devant la maison du Cheick, par la lecture de quelques versets importants de Coran et des chants islamiques. C'est le délégué de la Communauté musulmane de OUAGADOUGOU, El Hadj TAPSOBA Issa qui a dirigé les cérémonies.

A 23 heures, plusieurs Imans sont intervenus d'une part, pour prodiguer des utiles conseils à tous ceux qui pour la circonstance, ont effectué le déplacement, et d'autre part faire le Doua, à l'intention du Cheick Hassane Moctar, qui consacre toute sa vie pour la religion musulmane.

El Hadj TAPSOBA Issa, l'animateur principal de la soirée, devait ensuite prendre la parole au nom du Cheick absent à la cérémonie, pour demander aux fidèles de prier, pour tous ceux qui oeuvrent pour le bien être de l'homme Voltaïque.

Notons également que plusieurs enfants sont intervenus pour réciter et expliquer quelques versets du Coran, qui relatent certains méfaits de la vie moderne.

C'est avec attention, que les fidèles ont écouté un enfant de 7 ans, Mohamed BELEM, qui a brillamment fait ressortir grâce aux versets du coran, le mauvais comportement de certains de nos sœurs.

Le Samedi 10 Février, très tôt dans la matinée, le Cheick Hassane, a reçu et béni chaque fidèle venu dans sa cité à l'occasion du Maouloud.

Signalons qu'ont également pris part aux cérémonies, le Sous-Préfet de SEGUENGA M. BOLLY Belko, le Chef d'Arrondissement de TIKARE, M. SAWADOGO Richard, des Cheicks et Imans de plusieurs régions ainsi que des représentants de la Communauté musulmane voltaïque et des pays voisins.

ZOROME Losseni